

全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大しており、福井県でも感染拡大注意報が延長されるなど、予断を許さない状況が続いています。

また、本市においても新規感染者が続いておりましたが、今現在は、落ち着きを見せています。このような状況の中、地域医療を支えていただいております医療関係者の方々に心より感謝申し上げます。

これから年末年始に向け、人の動きが活発化することから、急速な感染拡大も懸念されます。また、ご家庭や職場においても、多人数で集まる機会が増える時期にもなりますので、感染リスクが高まる「5つの場面」では特にご注意ください。例えば、会食の際は、少人数、短時間で行っていただき、マスクを外したときの会話による感染が増えていますので、会話をする際は、マスク着用を徹底するなど、感染リスクを下げながら楽しむ工夫を行っていただきますようお願いいたします。

市民の皆様におかれましては、穏やかな年末年始を迎えるためにも、より緊張感を持って、感染防止対策を実践していただきたいと思います。

また、引き続き「検温による体調管理」、「行動履歴の記録」など、感染拡大防止のための行動をしていただき、「自分を守ること」、「周りのみんなを守ること」にご理解とご協力をお願いいたします。

気をつけていても、感染するリスクは誰にでもあります。感染者、濃厚接触者、医療関係者などの方に対しまして、誤解や偏見に基づく差別は絶対に行わないようお願いいたします。

令和2年12月11日

敦賀市長 渕上 隆信